

LOCAL | Política

IULV-CA inicia la elaboración de un programa electoral que incluirá las propuestas y acciones de la mayoría social

El coordinador de la Asamblea Local, José Francisco del Caño, confirma que su partido está dispuesto a entrar en confluencia con otras formaciones de cara a las municipales

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 29 de septiembre de 2014 - 13:16



La asamblea local de Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, ha aprobado el inicio del proceso de elaboración de un programa electoral abierto a todos los colectivos y prieguenses en general, con la intención de llevar a las próximas elecciones municipales un compendio de todas las propuestas ciudadanas y acciones planteadas por la mayoría social.

Así lo ha indicado el coordinador de la Asamblea Local de IULV-CA, José Francisco del Caño, para el que esta novedosa iniciativa se traduce en la construcción, por parte de la sociedad prieguense, “de un programa donde todos y todas sumen en la realización del mismo”.

Un proceso que según del Caño, constará de varios procesos y que tendrá como punto de partido la convocatoria de asambleas abiertas en las que los responsables del partido, mantendrán encuentros con vecinos, asociaciones y colectivos sociales, “para poder ver cuáles son sus inquietudes, sus iniciativas y sus propuestas”, que también podrán presentarse en un buzón digital, “para aquellos que no puedan asistir a este tipo de encuentros”.

El proceso, como añadía el coordinador local de IU, se completa con la puesta en marcha de una página web, en la que se irán subiendo todas las aportaciones realizadas para el conocimiento general de las mismas, culminando éste con una o varias asambleas abiertas en las que se aprobarán las propuestas definitivas que conformarán el programa con el que la asamblea local de IULV-CA concurrirá a los comicios municipales de mayo de 2015.

Como el propio José Francisco del Caño añadía, la puesta en marcha de este novedoso proceso se debe al “mero formalismo” en el que se ha convertido en nuestro municipio la participación ciudadana, “sin olvidar la pérdida constante de la confianza en el desarrollo económico de Priego, con unos Servicios Sociales desbordados y 2.149 personas desempleadas”.

Una situación que para del Caño está demandando, como así postula IULV-CA, “un giro económico, social y en transparencia, para que el Ayuntamiento sea una institución transparente, accesible y útil”.

Por otra parte, el coordinador local de IULV-CA, confirmó que su formación ya cuenta con candidato a la Alcaldía en los comicios de mayo del próximo año, en concreto el actual portavoz del grupo político, Manuel Rodríguez Miranda, apuntando en este sentido que en el caso de entrar en confluencia con otras formaciones, “en un proceso de sumar ideas, de convergencia, pondremos nuestro programa, nuestras ideas y a nuestro candidato”, que según del Caño, “está dispuesto a asumir las consecuencias de lo que se decida en este proceso de convergencia que pueda surgir”.